

Hofheim am Taunus

## Neues Mitglied von ekom21

**[30.07.2020] Neu der ekom21 – KGRZ Hessen beigetreten ist Hofheim am Taunus. Im Fokus der Zusammenarbeit sollen die Themen OZG, effizienter und kostensenkender Einsatz von IT sowie Abwehr von Cyber-Angriffen stehen.**

Hofheim am Taunus ist jetzt Mitglied der ekom21 – KGRZ Hessen. Wie die Kreisstadt im hessischen Main-Taunus-Kreis mitteilt, beschäftigen sie die Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes (OZG), der effiziente und kostensenkende Einsatz von Informationstechnologie sowie die Abwehr von Cyber-Angriffen. „Auf all diesen Gebieten ist die ekom21 als IT-Dienstleister sehr weit und hat in Hessen sowie anderen Bundesländern namhafte Projekte verwirklicht“, erklärte Bürgermeister Christian Vogt. „Insofern möchten wir als Mitglied dieses starken Verbundes von diesen und weiteren Entwicklungen profitieren. Datensicherheit, Effizienz und die Benutzerfreundlichkeit von Online-Services für unsere Bürgerinnen und Bürger stehen dabei im Vordergrund.“ ekom21-Geschäftsführer Bertram Huke sagte: „Der Stadt Hofheim stehen sämtliche Produkte und Dienstleistungen unseres umfangreichen Portfolios zur Verfügung. Wir halten über 50 Software-Lösungen auf aktuellem Stand und gelten als einer der technologischen Vorreiter für Verwaltungsmodernisierung. Als Partner des Landes Hessen realisieren wir außerdem die OZG-Umsetzung der Kommunen ([wir berichteten](#)).“ Huke und Vogt waren sich nach Angaben der Kommune einig: Die künftige Zusammenarbeit soll die Digitalisierung vorantreiben und Bürgerfreundlichkeit sowie Verwaltungsnutzen fördern.

(co)

Stichwörter: Panorama, Hofheim am Taunus, OZG